

DIVERSIDAD Y RIQUEZA CULTURAL

CÁDIZ 
UNA PROVINCIA DE COLORES

La historia de la humanidad, pero especialmente la intrahistoria, que parafraseando a Miguel de Unamuno es la **“vida tradicional, que sirve de fondo permanente a la historia cambiante y visible”**, está plagada de personas LGTBI cuyas aportaciones de carácter científico, cultural, filosófico o artístico han resultado extraordinarias cuando no imprescindibles para nuestro devenir.

Unas aportaciones que en forma de frutos resultan imposibles de desligar de las vivencias personales de quienes las han producido, incluida la de la sexualidad; ya que como la propia Organización Mundial de la Salud indica (2006), ésta **“es un aspecto central del ser humano presente a lo largo de toda su vida”**.

La sexualidad abarca la identidad y la orientación pero también muchos otros aspectos. Se vive y se expresa en relación con la propia persona y con el resto en actitudes, pensamientos, deseos y valores. También tiene que ver con aquellos factores culturales, religiosos, políticos, económicos y legales que constituyen el contexto, el marco en el que se desarrolla esa intrahistoria de cada persona. Por ello, cabe preguntarnos por los efectos que ha podido producir en las personas LGTBI la invisibilización de su sexualidad. Si ésta ha sido perseguida, ocultada o vivida con vergüenza ¿cómo ha influido en sus vidas?

Mucha más información:



¿Hubiese sido el mismo el rostro de **La Gioconda** o mayores y más precoces las aportaciones a la inteligencia artificial de **Alan Turing** de no haber sido ambos condenados por su orientación? ¿Por qué se ha preferido considerar a **Gabriela Mistral** loca antes que lesbiana? ¿Por qué se han invisibilizado sistemáticamente las aportaciones de la comunidad LGTBI, ocultando su procedencia?

La defensa de los derechos humanos de todas las personas nos obliga, por justicia, a realizar una revisión de la historia desde un punto de vista inclusivo con una nueva mirada igualitaria, integradora y capaz de reconstruirla con la dignidad que merecen quienes, también desde la diversidad, han contribuido a mejorar nuestro mundo.

La cultura es tan poderosa que puede transformar símbolos excluyentes en elementos de cohesión, visibilización y empoderamiento.



MUCHAS DE LAS APORTACIONES CULTURALES, ARTÍSTICAS O CIENTÍFICAS QUE CONOCES HAN SIDO REALIZADAS POR PERSONAS LGTBI.



Diputación
de Cádiz

IGUALDAD

¡Visita la muestra!